

## 支社長要請行動実施

九州地本青年部は3月12日に2024JR総連春闘における支社長要請行動を行いました。今回は職場で働いている青年部員の声を最大限届けるために、各職場の代表を招集し拡大で要請行動を行いました。九州地青として主に以下の事項について強く訴えました。

- ・ 物価上昇による実質賃金が低下により、青年部員の生活は逼迫している。私たちが「労働力の再生産」を行うための賃金が確保出来なくなっている！
- ・ 各職場の要員不足を早期改善すること。また新規採用が定員割れしていることから、選択される会社となるために“ベアは必須である！”
- ・ 23春闘で「率・額併用」の回答で青年部員は賃金に差がつき怒っている！ベースアップは率ではなく“額回答”を！！
- ・ 若年退職防止や選択される企業とするために、ベースアップ12,000円を完全実施すること！！



私たち九州の青年部員は、老朽化した設備の中で、列車を安全・安定輸送するために日々奮闘してきました。

私たちの労苦や職場実態を“**現場長要請**”や“**抗議 FAX**”を活用して訴えていきましょう！！

**3月14日の回答指定日まで**

**徹底的に青年部員の声を本社に訴えていこう！！**